

・専科からのメッセージ

みなさん、元気にすごしていますか？学年によっては、音楽の宿題の提出がありましたね。ひとこと感想を見て、みなさんががんばって宿題に取り組んでいることが伝わってきました。「早くクラスの友達といっしょに歌いたい！」と書いている人が、何人もいました。先生も、早くみなさんといっしょに音楽がしたいです！みなさんと音楽ができる日を楽しみにしながら、今週は授業の準備とピアノの練習をがんばろうと思います。

音楽専科 中川 眞結

みなさんこんにちは。

先週はzoomの朝の会がありましたね。クラスによっては、先生も朝の会に参加させてもらいました。画面ごしだけれど、元気そうなみなさんの笑顔が見れてとても嬉しかったです。早く直接会って、一緒に図工したり、お話ししたりしたいな、と思いました！あともう一週間、エネルギーを十分にためて、学校で会いましょうね！えいえいおー！

図工専科 伊藤 真鈴

みなさん、お元気ですか。もうすぐ、みなさんに会えるかなと思いながら、学習や生活の準備をしています。学校生活へスムーズに戻れるように、少しずつリズムを整えていきましょう。先生は、夏服へ衣替えをしています。楽しい未来を思い描きながら、これを着ようかな、あれにしようかなと準備していると明るくなれます。学習用具だけではなく、身の回りの物も見渡してみましよう。元気な笑顔を楽しみにしています。

算数少人数 松原 未夏

緊急事態宣言が出て、お家で過ごす時間が増え、みなさんは、お家でできること（お手伝いや好きなことなど）や勉強に取り組んでいたと思います。この生活になれてきた人やもうあきた人もいると思いますが、今、政府が感染の様子をみて、緊急事態宣言の解除を考えてくださっています。このまま感染拡大を防げて、6月から学校が始まるといいですね。早くみなさんにお会いできるのを楽しみにしています。もうしばらくなので、がんばりましょう。

保健室 大竹 美智代